



## La Contraloría General contó con la visita de la niña embajadora de la Teletón 20-30



Con una emotiva bienvenida, fue recibida en la sede de la Contraloría General de la República, Camila Guadalupe Bravo Reyes, niña Embajadora Estrella de la Teletón 20-30, en compañía de sus padres y el cuerpo directivo de la fundación.

A través del programa de Responsabilidad Social Institucional, la Contraloría se suma al mayor evento de recaudación de fondos para obras sociales, el cual es coordinado por el Club Activo 20-30 y conformado por jóvenes voluntarios que se suman y disponen de su tiempo para elaborar distintas actividades que permitan recaudar fondos para contribuir y apoyar a la niñez panameña.





## Recorrido de la niña Embajadora Estrella de la Teletón, en el edificio sede de la CGR



Camila Bravo Reyes, niña Embajadora Estrella de la Teletón 20-30, en su visita a la Contraloría General fue recibida con obsequios por parte de los directores e hizo un recorrido por las instalaciones de la Contraloría, donde contó también con la contribución de los servidores quienes con cariño y alegría dieron su aporte para esta noble causa.